

■ SANTA MARTA DE TORMES



Autoridades y voluntarios de la Agrupación de Protección Civil en la inauguración del V Aniversario. | EÑE

Reconocimiento a cinco años dedicados a los demás

Protección Civil celebra su aniversario con la entrega de medallas a los seis nuevos voluntarios de la tercera promoción

EÑE | SANTA MARTA

CINCO años de vida y con ganas de continuar y seguir dedicando su tiempo a los vecinos y ayudar a los que lo necesitan. Ése es el espíritu del trabajo que realizan los voluntarios de Protección Civil de Santa Marta.

Una labor altruista y desinteresada que hace que después de cinco años la agrupación ya esté totalmente consolidada y cuya colaboración con otras entidades y cuerpos de seguridad es casi imprescindible. De esta manera, el alcalde del municipio, David Mingo, homenajeó a la veintena de jóvenes comprometidos con

esta tarea social en la inauguración de los actos de celebración del V Aniversario de Protección Civil, junto a otras autoridades salmantinas y representantes del Consistorio de Alcobendas.

La celebración, que se prolongará durante el fin de semana, acogió la imposición de medallas a los seis nuevos efectivos de la tercera promoción. Mingo destacó: "Entendemos ese valor añadido tan raro en nuestros días de hacer algo a cambio de nada. Bueno realmente a cambio de nada no. De una vocación y un compromiso desmesurado, que ha ido creciendo y se ha ido renovando. Empezásteis un puñado de personas y hoy puedo decir

con mucho orgullo que la agrupación ha superado la veintena de voluntarios. Solamente puedo decir que sois ejemplo para todos nosotros, y tanto mis compañeros del equipo de Gobierno como yo nos sentimos orgullosos de vosotros".

Asimismo, el alcalde y el edil del área, Jesús Hernández, recordaron la apuesta municipal "que hemos hecho en esta legislatura con el servicio, con una remodelación integral de la base, equipos de comunicaciones, inversión en vestuario y medios técnicos modernos y funcionales para que podáis desarrollar vuestras funciones de la forma más práctica y cómoda posible".



Los alumnos participantes en uno de los talleres. | FOTOS: EÑE



Momento de la degustación de algunos productos.

Intercambio gastronómico y cultural para conocer las tradiciones típicas japonesas

EÑE | SANTA MARTA

Compartir y conocer las costumbres, cultura, tradiciones y aspectos de la vida diaria del pueblo nipón fueron los objetivos que centraron ayer la jornada de intercambio cultural y gastronómico que se celebró en la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta con la colaboración del Centro Cultural Hispano Japonés.

Una tarde repleta de actividades en las que se entremezclaron la cultura y la gastronomía y de las que más de medio centenar de

participantes (alumnos españoles y japoneses) pudieron disfrutar. Así, se desarrollaron los talleres de origami (papiroflexia) y furushiki (técnica de envoltorio con telas), además de una degustación de quesos.

Unas actividades que se enmarcan dentro del programa de la octava Semana de Japón que desarrolla cada dos años el Consistorio y el Centro Cultural Hispano Japonés para estrechar las relaciones entre ambos países y descubrir y dar a conocer más detalles de su vida.

■ VILLAMAYOR

La creación de un ecomuro centrará la celebración del Día del Medio Ambiente. El Ayuntamiento de Villamayor con la colaboración de los alumnos del Programa Mixto de Formación y Empleo, Casjuvi y Ciudad de los Niños celebrará el Día Mundial del Medio Ambiente el próximo viernes día 8. La jornada tendrá lugar en el Espacio Cultural Abierto, a partir de las 16:30 horas, donde se elaborará un ecomuro con distintas variedades de plantas. Aunque este acontecimiento es el día 5, el municipio retrasará su celebración para contar con mayor participación y concienciar a niños, jóvenes y mayores de la importancia del medio ambiente. | EÑE

■ DOÑINOS

Nuevo taller de pintura al óleo para atender las aficiones de los vecinos

Los vecinos de Doñinos disfrutan de una nueva actividad cultural con la que expresan su creatividad e imaginación, además de dar rienda suelta a una de sus aficiones. El taller de pintura al óleo permite a los participantes aprender o perfeccionar la técnica de este tipo de pintura para reflejar en los lienzos paisajes, bodegones o figuras, en función de sus gustos y preferencias, bajo las directrices y coordinación de la profesora. La actividad, organizada por el Ayuntamiento de Doñinos, se enmarca dentro de la programación cultural municipal. | EÑE



■ ALDEATEJADA

Las obras de la fibra óptica provocan una rotura de la red de agua en Las Fuentes

Las obras que se están llevando a cabo para la instalación de la fibra óptica en la urbanización Las Fuentes de Aldeatejada han provocado una rotura en la tubería de la red general de agua. Un incidente que ha obligado a cortar el suministro mientras la empresa lleva a cabo la reparación y el arreglo de la avería, que confía en solucionarlo cuanto antes. Desde el Ayuntamiento, que trasladó el aviso a la concesionaria del servicio, ha comunicado a los vecinos el corte de agua y lamenta las molestias por la falta de servicio que se restablecerá a la mayor brevedad posible. | EÑE